

充実の学習発表会・合唱コンクール

「一心」～届け仲間と奏でる青春のストーリー～

17日の学習発表会が無事に終了しました。今年度も短い準備期間の中、生徒会を中心に生徒たちはよく頑張りました。

一人一人の生徒が主体的に取り組み、各学年の展示・ステージ発表も自分たちで準備や運営を進めることができました。

全学年、趣向を凝らした発表を終えた生徒たちの表情はとても充実していました。学年を越えて、まさに全員が最高の輝きを分かち合う瞬間でした。

特に3年生にとっては最後の学習発表会。発表はもちろんダメです。3年生には感謝の気持ちでいっぱいです。

保護者、地域のみ方には多數参観いたしました。ありがとうございました。

17日の学習発表会が無事に終了しました。今年度も短い準備期間の中、生徒会を中心に生徒たちはよく頑張りました。

一人一人の生徒が主体的に取り組み、各学年の展示・ステージ発表も自分たちで準備や運営を進めることができました。

全学年、趣向を凝らした発表を終えた生徒たちの表情はとても充実していました。学年を越えて、まさに全員が最高の輝きを分かち合う瞬間でした。

特に3年生にとっては最後の学習発表会。発表はもちろんダメです。3年生には感謝の気持ちでいっぱいです。

保護者、地域のみ方には多數参観いたしました。ありがとうございました。

念すれば花ひらいへ



一年生発表～総合的な学習で学んだこと



開会行事



三年生 作文発表



三年生発表～人権
学習で学んだこと



二年生発表～職場体
験学習で学んだこと

合唱コンクール金賞：3年1組
銀賞：3年2組 銅賞：2年2組



頑張った！玉名荒尾中体連駅伝
10月15日 横島町干拓コース

男子13位 女子11位



玉名市福祉レクリエーション大会参加



25日に障がいのある人、ない人、老若男女が一緒にになって相互理解と融和を図るために毎年実施されているこの大会に3人の玉南中生徒が参加しました。輪投げや車いす競争など協力して楽しむことができました。後片付けなども率先して行い、参加された方や玉名市社会福祉ボランティア連絡協議会からも大変喜ばれました。

今後も地域の担い手として活躍することを期待しています。

八嘉花づくり手伝い（12日）
パンジー苗をポットに植え替える作業に3人参加しました。後日、玉南中にも分けて

いただきます。地域の皆様方に感謝申し上げます。



肥後伊倉駅清掃（12日）
地域の方々と草集めなど毎月第2日曜日に行ってています。

